

Venezuela denuncia en conferencia Sur-Sur de ONU sanciones de EE.UU.



Buenos Aires, 21 mar (RHC) El encargado de Negocios de Venezuela en Argentina, Juan José Valero, denunció la aplicación ilegal de sanciones unilaterales por parte del Gobierno de Estados Unidos contra su país.

Al intervenir en la segunda Conferencia de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) sobre Cooperación Sur-Sur, con sede en Buenos Aires, el diplomático subrayó que las medidas coercitivas implican un 'ataque sistémico y sin precedentes al sector petrolero y minero venezolano, fuente principal de los ingresos públicos nacionales'.

Valero señaló que a pesar de las agresiones contra la economía de Venezuela, la nación sudamericana trabaja activamente con las agencias del organismo multilateral a favor de la Agenda 2030 de la ONU.

En este contexto, el funcionario calificó de fundamental el papel de las Naciones Unidas, al destacar la importancia de lograr un compromiso internacional, sin discriminaciones ni coerciones, a favor de una labor inclusiva y sin injerencia en los asuntos internos de otras naciones.

'El papel de la cooperación Sur-Sur y la implementación de la Agenda 2030 para el desarrollo sostenible requieren del pleno respeto a las normas del derecho internacional', indicó Valero, quien destacó la necesidad de promover el respeto a las diversas formas de gobierno, ideologías y los principios establecidos en la carta de la ONU.

La Conferencia de Alto Nivel de las Naciones Unidas comenzó la víspera en el Centro de Convenciones de Buenos Aires con la presencia de cuatro jefes de Estado, un centenar de cancilleres y ministros y mil 500 delegados, con el fin de trazar estrategias en materia de cooperación en esferas como la agroindustria, salud o medio ambiente.

El evento concluirá mañana viernes con la aprobación de un documento final en pro de afianzar la Cooperación Sur-Sur, cuyo plan de acción se trazó precisamente hace 40 años en Buenos Aires.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186439-venezuela-denuncia-en-conferencia-sur-sur-de-onu-sanciones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba